

原井の三則
 ☆場を清める
 ☆時間秩序を正す
 ☆人間関係を高める



第208号 令和5年
 6月15日(木)
 発行・原井小学校
 TEL.22-0863

心のリボンを つなげよう!

「ご存じだとは思いますが、原井小は来年度雲雀丘小と統合します。雲雀丘小は「閉校」となりますが閉校となる雲雀丘小の児童や保護者地域の方々卒業生は、今どのようなお気持ちなのでしょう。」

原井小児童会では本年度「明るいあいさつ ふわふわ言葉で みんなが仲の良い学校へ」心のリボンをつなげよう」というスローガンを掲げ、六年生を中心に様々な活動を行っています。このスローガンにはもちろん、雲雀丘小の子どもたちとつながろうという思いも含まれています。

今後統合に向けた「交流学習」を行っていきませんが、雲雀丘小の子どもたちが「閉校になるのは残念だけれど

原井のみんなと一緒に勉強するのがちよつと楽しみだな」と感じることができるよう、子どもたちの思いや願いを受け止めたいと思っています。また、雲雀丘小の保護者の皆様にも原井小を公開し、学校の様子や校舎を観ていただきたいと考えています。

【令和6年度 学年別 在籍予定数】

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
原井		34	33	27	39	30
雲雀丘		13	7	8	9	7
合計	45	47	40	35	48	37

■ 4年生と6年生は1学級。他は2学級の予定。
 令和6年度は、全校252名になる予定。



第五学年 宿泊研修へ

五年生三十名が、六月八日から九日「江津少年自然の家」での宿泊研修に臨みました。五年生の明るさ、勢いが感じられ、同行した私は大満足。幸せな気持ちで一杯になりました。
 ありがとう！五年生！

地域のみなさんとともに

一学期も半分以上が経過。日々の「教科学習」に加え、校外学習(社会科見学)や講師をお迎えしての「平和学習」「租税教室」「車いす体験」そして「温水プールでの水泳学習」「陸上大会」「スクールコンサート」等々様々な教育活動を行ってきました。

また、本年度も「ふるさと先生」にご協力いただき、「野菜やサツマイモの苗植え」「ナツプザックづくり」に「町探検」と地域に出かけたり、地域のみなさんに教えていただいたりしながら学習を行っています。
 みなさんありがとうございます。

今後の予定

- 六月二十九日～三十日 第六学年 修学旅行(広島方面)
- 七月二十日(木) 第一期 終業式(給食なし)
- 七月二十三日(日) 「子ども球技大会」
- 七月二十四日～二十六日 学期末個人懇談